

11月

# \* 今月のお知らせ \*

地域交流事業

## やまびこサロン

開催時間 10:00~11:00



【西鴨】いろいろ遊ぼう♪ 11月10日(木):西鴨公民館

楽しい脳トレと工作を行います! (持ち物:必要な方は近用メガネ)

【天神野】たのしく食育♥ 11月17日(木):天神野公民館

「ポテ茶」をします! いっしょにゆるりと楽しみましょう(\*^\_^\*)

【中河原二】お楽しみ活動★ 11月24日(木):中河原二集会所

ストレッチや脳トレを行います!

## 手話教室

日時: 11月15日(火) 9時~10時

場所: やまびこ人権文化センター 和室



【前回のレポート】12月の発表内容を考えました。スーパーで知り合いの聾者に出会ったシーンを手話劇にします。また、手話ができなくても会話する方法も披露しようということになりました。

## 【告知】 12月のやまびこサロンは 三地区の「合同サロン」を開催します!!

8月に中止となった合同サロンを、内容を新たにして12月に行います!

日時: 12月8日(木) 10:00~12:00

場所: やまびこ人権文化センター (小鴨コミュニティセンター)

内容: お正月飾り作り・食育教室

参加費: 300円 (当日お持ち下さい)

参加をご希望の方はやまびこ人権文化センターまでご連絡ください♪

ウイルス感染状況によってセンター事業を変更または中止する可能性があります。あらかじめご了承ください。

## ~困りごとや人権侵害 ひとりで悩まないで~

悩みごと、生活での困りごとはありませんか? ひとりで抱え込まずに、どんなことでもご相談ください。

倉吉市役所人権政策課(電話 22-8130)

差別落書き・差別発言などに遭遇しましたら、倉吉市人権政策課もしくは やまびこ人権文化センターにご連絡ください。

やまびこ人権文化センター(電話 28-4265)



発行日 2022年11月1日



# 人ある限り人権を



発行 やまびこ人権文化センター

住所 倉吉市中河原 772-6 電話・FAX 0858-28-4265

E-mail yamabiko@ncn-k.net

やまびこ人権文化センター成人育成事業

## ちょこっと寄ってみんなしゃいな♪

テレビで放映された番組を上映します。参加申込み不要! 持ち物不要! ゆる~い気持ちでお越し下さい。



11月19日(土) 10:00~11:00

場所: 中河原二集会所

11月26日(土) 10:00~11:00

場所: 西鴨公民館



## 小鴨地区文化祭・作品展示のお知らせ



11/3(木)~12/2(金)の期間、小鴨コミュニティセンター(やまびこ人権文化センター)2階にて作品展示が行われます。

11/21(月)~11/25(金)の期間は、やまびこサロンで作成した作品を展示しますので、是非お越し下さい(^-^)

# 異文化交流をしました！

ú

## ニュージーランドの自然や生活・文化の紹介

Ÿ"Üá|‡|~ ½xîªîÛâ»[|C8xm•vb SCI‡8•  
 ."@ Ç¼b«îî¶ jÜ«Ð«b]É^] É]vSU\_^Lsb6  
 •G\\_X8Z x%?†QWZ1 Â@6~rKS  
 É]vSU?} 88^î/œWZsS8^î ^‡[jÜ«Ð«@  
 Ÿ^b>= ^‡[\*:@Ç|~"8b>= \YîŸ@SCI‡ ZC  
 •É]vSU >> Q‡^É]vSU\_(?~xMCŸ"Üá|‡?1 Â  
 l€•\ îî MHî8ííí  
 ]‡]‡0ð\_, A3,r€Z8C]É @0b}€rKS

GG[M•b•#i @vl€rKS ½xîªîÛâ»b›+  
 , ÐœÜ~ b²â«ííí  
 #i0i\*É< ²â«\_Q#ŸKZ8• FĪ-G \8:vb†8~rKS

ニュージーランドの生活や文化について説明されるキアリンさん

Qb<cŸ"Üá|‡\+-(SU@8WS Ī-†Q8²â«>\$Ñ½ªîÛâ»[M(F"Q:\_0b<Z7'K  
 8,^SKZ8•É]vSUííí [v &KC2À~ -p\_^WZªîÛâ»†M•É]vSUB<@6  
 ~rKS

## 子どもたちからの質問

楽しい時間も終わりに近づき「クエスチョンタイム」。子どもたちからは「どんな色が好き?」「食べ物は何が好き?」「何の車に乗ってるの?」と聞きたいことが盛りだくさん!!

そんな中、近くにいた大人に「感想は言っちゃいけないの?」と話しかける子どももいました。「楽しかったことを伝えたい」「また会いたい気持ちを伝えたい」。心が温かくなった瞬間でした。子どもたちのキラキラ輝く笑顔。とても素敵な時間を過ごしているんだな・・・と感じさせてくれるものでした。

外国にルーツがある方と過ごすことで興味が何倍にも広がっている子どもたち・・・これからもたくさんの経験をして楽しい小学校生活につながればと願っています。

11月は、みのり保育園と小鴨児童センターで異文化交流事業を行います。

# 地域における多文化共生社会をめざして

## 日本における外国にルーツを持つ人の現状

¥•\_clrJr^¥\(`bÇ@Ü 282 SÇ=}KZ>~)rÇ•b(Ü>0>#†(uZ8rM>& 2021°6v  
 Ž#~ 2»%,Ÿî/²>:ýv%4Æ\_+t¥\(`bÇc 4,489 Ç>&2021°12vŽ#~ :ýv%4Ÿî/²>'[M ¥•  
 &k bŷ•i@4t^?[0•1 M\*fĐ'¼b4\*8?} ¥\\_Ÿî¶†âXÇ\_P M•Ç'e8Ÿ @¥  
 -#Ōqb \_>8ZŸî#ŌKZ8rM S\<d ¥\([6•G\†#.#ä\_z?)”Äî°xĐâ©Üâ  
 b°f†Ä°l€S~ Ū/[c¥\\_Ÿî¶@6•\8:TE[8LubP1B\^~ •uŪíYŸî/\_  
 X^@WS~KZ8•£î«v6~rM

## 新型コロナ禍では

l]\_c ,°¥ß¼&•b^?7#Ÿî(Ü@tU)}€TS"gÂ\_7W  
 ~xM847dö†ª<Z8•Ç@Q<Z8rM!O ìx,°¥ß¼P  
 'Ç\_>8Z ØVbÇ\ÜAœ8x¥•1 \_+[^8Ç\_c\_@  
 †?N ²0[^-|\_X^@~\_C8G\v6~rM

## 誰にもそれぞれの文化や習慣がある

&¾SUb-1'b^?\_Ūb, x3\\_|WZ QbÇ†0bWM|:  
 ^G\c6~rO‡? 0bWKS~4JES~M•#.#äc^‡[K{:  
 ?+-(\ ]\_Ū\*...\_v MÇf\~±)^eìxĐ\*f Q€R€b  
 T•@6•G\†11'K#.0ŽK^E€d^~rO‡

## みんなが考えなければならないこと

&¾SUc •+-( @%±WZ8S~#.0ŽKS~KZ8•G\c \!  
 %&m v%±WZ8•K#.0ŽKZ8•\\*f<@U[M QbSu %&m @1  
 \_T~1†ÓuZ8•?\_¼Ü?^8G\@6~rM %&mbÇ'†u  
 l€Z8•G\†0b3èKZKr:G\@6•b[M  
 %&mb'g \_^~%&m †#.0ŽM\c+-(b\~Sc%&mb\~S  
 [c^8G\\_¼ÜA %&mb'g \_gWZvbH\†\*f<•\8:G  
 \[M &¾SUc1@[A•b?†ŌMØ\*f<ZsrO‡?

## 外国人観光客への差別

大阪府内のすしチェーンの店舗が外国人に大量のわさびを入れたすしを提供。「わさびテロ」とインターネットで批判が高まり、運営会社が今月2日にホームページで謝罪した。同社によると、韓国人とみられる客からすしとは別にわさびを求められることが過去にあったため、職人が事前に客に確認せず、通常より多くのわさびを入れたという。

数日後には韓国メディアが、バス会社が韓国人観光客に発券した乗車券の名前欄に、日本での蔑称「チヨン」を印字したと報道した。同社は、姓の「キム」の後に印字されていたことを認め、窓口担当者は差別用語であることを知らなかったと話しているという。

さらには私鉄の車掌が日本人乗客に向け「外国人の客が多く乗車し、不便を掛ける」と車内アナウンスし、同社が「客を区別するのは不適切」として口頭注意した。

相次ぐ問題について、専門家は「外国人客急増に日本人側の意識が付いていけない」と原因を分析し「悪い評判が増幅されれば日本が旅行先に選ばれなくなる」と危ぶみ、国が国際観光振興を掲げる中、「大阪のような事態は全国で起こり得る」と指摘。「店や企業が外国の文化や考え方を積極的に学び、従業員の理解を深めるべきだ」と話している。

>&2016.10.19 Ü,\*°0!|~>'